

## 【休み明け】 『うつかり』・『ぼんやり』要注意！

休み明けは、身体がなまっていたり、休日の活動で心身が疲れていて、意外に危険が大きいことを意識しましょう

- 休み明け初日の事故は、2日目に発生した事故の1.6~1.8倍
- さらに乗務日数が続くに連れて事故は減少しています

運転手のミスや漫然運転は  
週の半ばより、明けの日に多い

### ◇労災事故に注意◇

- 休み明けというのは、体と頭が仕事モードに切り替わっていないことが原因
- 普段からやり慣れているはずのなんでもない作業中にケガをしてしまうケースが多い

### ◇子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』◇

「だろう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

### ◇追突事故の根絶◇

- ・もう青になるから、と…発進し前車に追突
- ・信号が青になり、発進したところ前車に追突

### ◇交差点は要注意！◇

…歩行者を見落とさないで！…  
イエローストップの励行 ☞ 黄色信号は…『止まれ』です

### ◇左折は死角が多い！ハンドルを切る前に確認！◇

### ◇右折は対向車を注視しがち！右折先を必ず良く見る！◇

### ◇信号交差点は要注意！対向の直進車が…止まらず、来る『かもしれない』！◇

### ◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

## ◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

### 夕方6時 はみ出し、正面衝突

4台絡む事故 3人が病院に搬送

### ◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

### ◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

### ◇2時間走行、15分休憩 守ろう！自分の命、他人の命◇

2020/8/8(土) 21:59

8日午後6時20分、鹿児島県の国道で車が車線をはみ出して反対から走ってきた車と正面衝突しました。2台はそれぞれ別の車と衝突し、4台が絡む事故となりました。この事故で3人が病院に運ばれましたが、3人も事故直後は意識があったということで、警察で詳しい状況を調べています。

### 夜10時 路線バスにはねられ、横断していた男性死亡

路線バス運転手の男性、現行犯逮捕

### ◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

### ◇夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！事故防止◇

2020/8/8(土) 12:48

7日午後10時過ぎ、奈良県の市道で、道路を横断していた男性（76）が、路線バスにはねられ、搬送先の病院で死亡が確認されました。警察は、バスを運転していた男性容疑者（56）を現行犯逮捕。

### 深夜11時 信号交差点 横断歩道の男性はねられ重体

酒気帯び運転容疑で、はねた車の無職の男を逮捕

### ◇分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

### ◇情けないけれど…「罰則の強化」…しかないのか？◇

2020/8/9(日) 11:43

8日午後11時半すぎ、愛知県の信号交差点で、で酒を飲んで運転し、横断歩道を歩いて渡っていた男性をはねた疑いで無職の男（23）が逮捕されました。はねられた男性は意識不明の重体です。容疑者の呼気からは基準値を超えるアルコールが検出され、酒気帯び運転の疑いももたれています。